12 ALMERÍA Sábado 15.07.23

### **EN BREVE**

#### **EN HELICÓPTERO**

## Endesa revisa 1.620 km de líneas eléctricas

IDEAL. Endesa, a través de su filial e-distribución, ha revisado desde el aire un total de 1.620 kilómetros de líneas eléctricas de alta y media tensión en la provincia de Almería. La actuación se enmarca en campaña de verano con el fin de garantizar la calidad de suministro. Por tierra, los operarios de la compañía protegen el entorno forestal de las redes, y por aire revisan con helicópteros especiales pilotados por personal experto que logra volar muy cerca de las líneas eléctricas con el fin de fotografiarlas, medir su temperatura y revisarlas.



Operarios de Endesa revisan una línea eléctrica. IDEAL

### PLAN DE RESIDUOS MINEROS

# Constituida la comisión tripartita del Mármol

IDEAL. El secretario general de Industria y Minas, Cristóbal Sánchez, presidió ayer el encuentro que se ha llevado a cabo en la localidad de Macael para la constitución de la comisión de seguimiento del convenio firmado entre la Asociación de Empresarios del Mármol (AEMA), el Ayuntamiento de Macael y la Junta.

EN LA PROVINCIA

# La producción de hormigón crece un 23%

IDEAL. La producción de hormigón preparado en España alcanzó en el primer trimestre de 2023 los 6,74 millones de metros cúbicos, un 8,1% más que el año anterior. En Andalucía la producción creció un 21%. Por provincias, el mayor crecimiento se produjo en Sevilla, seguido de Cádiz y de Almería, con un 23%.

# Salud inicia la 'estatutarización' del personal laboral del Hospital de Poniente

La consejera Catalina García anuncia la publicación del decreto la próxima semana tras las últimas protestas de los profesionales

### **EUROPA PRESS**

JAÉN. La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, avanzó ayer que la próxima semana saldrá el decreto de 'estatutarización' para las «extintas» agencias sanitarias, lo que va a permitir a su personal elegir si quieren seguir siendo laborares o pasar a ser estatutarios.

García, que participó en Jaén capital en la entrega del certificado de calidad a las unidades y centros sanitarios de la provincia, recordó en declaraciones a los periodistas que «las cinco agencias empresariales ya están extinguidas».

«Conseguimos que todo el sistema sanitario en Andalucía esté bajo un mismo paraguas que es el Servicio Andaluz de Salud» y ahora lo que queda es sacar el decreto de 'estatutarización', que no es más que «el documento legal que va a permitir que los trabajadores de las agencias puedan acceder a ser estatutarios».

Incidió en que será una decisión voluntaria y que dicho decreto «va a salir ya en la semana que viene», lo que permitirá que la plantilla «pueda elegir seguir siendo laborales o pasar a ser estatutarios».

# Concentraciones

Las declaraciones de García se producen 24 horas después de que CSIF Andalucía comenzara una campaña con concentracio-



Hospital de Poniente en El Ejido. IDEAL

nes de protesta en seis hospitales pertenecientes a agencias sanitarias para denunciar la «insoportable lentitud» del proceso de integración de estos centros en el SAS, que afecta a cerca de 10.000 profesionales en toda Andalucía. Las concentraciones se llevaron a cabo en Hospital de Poniente de El Ejido, en el Hospital de Alta Resolución de Vejer de la Frontera (Cádiz), en el de Alta Resolución de Puente Genil (Córdoba), el de Alta Resolución de Guadix (Granada), en el Hospital Alto Guadalquivir de Andújar (Jaén), y en el de Alta Resolución de Utrera (Sevilla). La consejera apuntó que es «un mito» que las agencias sanitarias sigan funcionando y defendió que las cinco se encuentran extinguidas y ahora lo que toca es el decreto de 'estatutarización'.

# Almería recibirá 302.250 euros en ayudas económicas a familias en riesgo de exclusión

### IDEAL

ALMERÍA. El Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) ha publicado la Orden de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad por la que se destina más de 3,5 millones de euros (3.569.998) en transferencias a las Diputaciones Provinciales y los ayuntamientos de municipios de más de 20.000 habitantes para la financiación de las ayudas económicas familiares correspondientes al ejercicio 2023.

A la financiación autonómica se suma la estatal, con una aportación aproximada para el presente ejercicio de 11,2 millones de euros, por lo que el programa de ayudas cuenta con un total de 14,8 millones de euros, según una nota de prensa enviada por la consejería.

Él objetivo es permitir que los niños permanezcan en su entorno cuando se trata de familias en riesgo de exclusión y el crédito para gestionar estas ayudas será transferido a 93 entidades locales en toda Andalucía. Este año se prevé atender aproximadamente a 20.000 familias y 35.000 menores. De esta manera, estas ayudas actúan desde un enfoque preventivo y capacitador ante situaciones de po-

breza o exclusión en favor de los niños.

Por provincias, en cuanto a la financiación autonómica, Almería recibirá 302.250 euros, Cádiz 562.037 euros, Córdoba 323.903 euros, Granada 380.319 euros, Huelva 218.773 euros, Jaén 251.648 euros, Málaga 686.360 euros y Sevilla 844.708 euros.

### Carácter temporal

Las ayudas económicas familiares se constituyen como prestaciones complementarias de los Servicios Sociales Comunitarios, de carácter temporal, dinerarias o en especie, que se conceden a



Una familia en un supermercado.

las familias para la atención de necesidades básicas de los menores a su cargo cuando carecen de recursos económicos suficientes para ello. Están dirigidas a la prevención, reducción o supresión de factores que generen situaciones de dificultad o riesgo social para los y las menores con el fin de favorecer su permanencia e integración en el entorno familiar y social, evitando así situaciones de desprotección que pudieran producirse de continuar las mismas circunstancias.

Estas ayudas son gestionadas por los Servicios Sociales Comunitarios, que constituyen el primer nivel de actuación y atención a la ciudadanía para el logro de unas mejores condiciones de vida de la población. Por su configuración y naturaleza, estos servicios cuentan con la red técnica y profesional con mayor implantación y con cobertura de todo el territorio de la comunidad autónoma.